

**Расписание проведения в 2019/2020 учебном году защит выпускных квалификационных работ студентов магистратуры,
обучающихся по профилю «История России до XIX века»**

	Дата защиты	Время защиты	Ф.И.О. студента	Тема ВКР на русском языке	Тема ВКР на английском языке	Ф.И.О. научного руководителя	Ф.И.О. оппонентов
1.	3.06.20	12.00	Беркутов Степан Максимович	Древнерусский перевод «Космографии» Ортелиуса в контексте интеллектуальной жизни Московской Руси XVII века	The old Russian translation of Ortelius' Cosmography in the context of the intellectual life of Moscow XVII century Rus	Доц. Т.А. Матасова	В.В. Ткаченко Н.Е. Домрачев (аспирант)
2.	3.06.20	13.00	Иванов Николай Николаевич	Почитание небесных сил бесплотных на Руси XI-XIV вв.	The veneration of celestial ethereal forces in Russia XI-XIV centuries.	Ст. преп. А.Е. Тарасов	Т.А. Матасова А.В. Лаушкин
3.	8.06.20	12.00	Гущина Дина Вадимовна	Состав и факторы формирования Московского магистрата в 20-40-е годы XVIII века	Composition and factors of the formation of the Moscow Magistrate in the 20-40s of the XVIII century	Проф. Н.В.-И. Козлова	Д.А. Хитров К.А. Жильцов (аспирант)
4.	8.06.20	13.00	Крымская Екатерина Андреевна	Институт поручительства в России, его назначение и практика функционирования в XVIII веке: постановка проблемы	The institute of suretyship in Russia, its function and operation practice in the 18th century: the problem statement	Проф. Н.В.-И. Козлова	И.П. Кулакова О.Д. Шемякина

5.	8.06.20	14.00	Охлопкова Виктория Александровна	Применение 15-десятиной пропорции при определении границ земельных владений в Саратовской губернии в конце XVIII века (по материалам спорных дел Генерального межевания)	The use of the 15-dessiatin proportion in the presence of boundaries of landed estates in Saratov province of the end of 18th century (based on materials of disputed cases of the General Land Survey)	Доц. Д.А. Хитров	М.В. Калинин Д.А. Черненко
----	---------	-------	----------------------------------	--	---	------------------	-------------------------------